

Nueve beisbolistas cubanos fichados en Ligas de Canadá



La Habana.- **LÁZARO BLANCO**, el principal serpentinerero cubano al IV Clásico Mundial de béisbol, encabezó la relación de nueve peloteros que este viernes oficializaron contratos con equipos de la Liga Can-Am y la Inter-Condados, de Canadá.

El granmense estará con los Capitales de Quebec, donde repiten los jugadores de cuadro Yurisbel Gracial y Yordan Manduley.

«Es una oportunidad ideal para mostrar nuestra pelota y aprender», expresó a **JIT** el gigante de 30 años.

Michel Laplante, gerente de los Capitales de Quebec, expresó que la selección esta vez redondea lo que venían haciendo con la presencia de caribeños.

«Lamentamos mucho no contar con Ismel Jiménez, por su lesión. Confiamos en que Blanco hará su trabajo de forma eficiente y que Manduley regresa bien después de estar fuera, también por lesión».

Laplante, también vicepresidente de la Liga Independiente Can-Am aclaró que por retrasos en trámites consulares el jardinero Julio Pablo Martínez no se incorporará de inmediato a su novena.

Otro serpentinerero también derecho, Miguel Lahera es esperanza, junto al infielder Alexander Ayala, de los Aigles de Trois-Rivières al decir de su mánager JT Stanton, quien fuera cerrador de los Capitales de Quebec.

«Con la velocidad que tiene Lahera y su experiencia vamos a ganar varios juegos. En el caso de Ayala, es indudable que es bateador de tacto y fuerza y nos va a decidir partidos. Confiamos mucho en lo que puedan hacer».

Otros dos serpentinereros, Ian Rendón y Noelvis Entenza volvieron a rubricar con la selección de Panteras de Kitchener, de la Intercounty Baseball League (IBL).

Ellos lo habían hecho en la campaña precedente y ahora se le sumaron Yorbis Borroto y el receptor Yulexis La Rosa.

«Sabemos cuánto nos aprecian en el equipo. Volver es compromiso», expresó Entenza.

Mike Boehmer, director de la franquicia de Ontario, destacó que los cubanos estuvieron en la vanguardia en la lid anterior y se espera que hagan más en la inmediata.

«Soñamos con ganar un campeonato. Sé que con ellos podemos lograrlo», enfatizó.

Todos ellos se unen a los que se desempeñan en la Liga profesional japonesa: Alfredo Despaigne con el Halcones de SoftBank y el lanzador Raidel Martínez y el jardinero Leonardo Urgellés, con los Dragones de Chunichi y los que se hayan en Italia por segunda campaña consecutiva; los serpentinereros Alberto Bicet, Wilber Pérez y Frank Monthiet.

Por cierto Despaigne despachó hoy su séptimo cuadrangular para dar el éxito a su escuadra y llegó a 24 carreras impulsadas.

«Estamos negociando para que también vayan a Halcones los jardineros Roel Santos y Oscar Luis Colas. Ese es un proceso que debe cerrarse en los próximos días», adelantó a **JIT** Yovani Aragón, comisionado nacional.

Por la parte cubana firmó el presidente de su federación, Higinio Vélez.

Foto: Roberto Morejón

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129084-nueve-beisbolistas-cubanos-fichados-en-ligas-de-canada>



Radio Habana Cuba